

C'est pourquoi le Canada continuera de jouer un rôle de premier plan dans les efforts internationaux visant à assurer la paix. Bien que nous tournions la page sur cet épisode de notre histoire, les sentiments d'émotion qu'éveille en nous l'idéal de la paix restent tout aussi vifs qu'ils l'étaient il y a bientôt 30 ans - lorsque nos soldats se coiffèrent de bérets bleus et prirent le chemin de Chypre.

Plus de 4 000 soldats canadiens participent à des missions de paix, que ce soit au Cambodge ou en Bosnie, en Croatie, en Amérique centrale ou au Moyen-Orient, et le Canada sera toujours étroitement associé au maintien de la paix, tant aux yeux des Canadiens qu'aux yeux du reste du monde.

Merci.